
Ata da 14ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 06 de maio de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Quarta Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 06/05/2024. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das senhoras 

vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [VICE PRES. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, 

senhor presidente, nobres vereadores, público presente, guarda municipal! Josué 1: 2-7. Moisés, 

meu servo, é morto; levanta-te, pois, agora, passa este Jordão, tu e todo este povo, à terra que 

eu dou aos filhos de Israel. Todo o lugar que pisar a planta do vosso pé, vo-lo tenho dado, como 

eu disse a Moisés. Desde o deserto e do Líbano, até ao grande rio, o rio Eufrates, toda a terra 

dos heteus, e até o grande mar para o poente do sol, será o vosso termo. Ninguém te poderá 

resistir, todos os dias da tua vida; como fui com Moisés, assim serei contigo; não te deixarei nem 

te desampararei. Esforça-te, e tem bom ânimo; porque tu farás a este povo herdar a terra que 

jurei a seus pais lhes daria. Tão-somente esforça-te e tem mui bom ânimo, para teres o cuidado 

de fazer conforme a toda a lei que meu servo Moisés te ordenou; dela não te desvies, nem para 

a direita nem para a esquerda, para que prudentemente te conduzas por onde quer que 

andares. Palavra do Senhor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Levi. 

Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do 

Hino a Tatuí)). Que o senhor Vice-presidente proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, 

como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 501 a 534/2024; e que 

o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [VICE-PRES. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: *Ofício nº 509/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Devolução dos 

Projetos de Lei nº 010 e 013/2024; *Ofício nº 532/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Vias das 

Leis Municipais nº 5906 e 5907; *Ofício nº 2024/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do 

ofício nº 188, Requerimento nº 1066; *Ofício nº 189/2024 – DRE – Solicitação do Requerimento 

1140; *Ofício – UPA BHCL - Resposta ao Requerimento nº 1287; *Ofício – UPA 24 HORAS - 

Resposta ao Requerimento nº 1429; *Ofício – UPA 24 HORAS - Resposta ao Requerimento nº 

1430; *Ofício nº 234. – SABESP - Resposta aos Requerimentos nº 1316 e 1317; *Convite – 

FÓRUM INTER RELIGIOSO – Cerimonia da posse de 125 membros titulares e suplentes, em 

23/05/2024, no Palácio dos Bandeirantes; *Convite – CONEXIDADES – Assunto: Sétimo encontro 

nacional dos parceiros públicos e privados a ser realizada no município de São Sebastião, no 

período de 4 a 8 de junho de 2024.  Requerimentos nºs 1561 A 1658/2024. 1561/2024 - Requer 
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do Prefeito que informe quais ações são passíveis de fiscalização para conter o uso de 

motocicletas motorizadas para pessoas que ainda não atingiram a maioridade legal nas vias do 

Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1562/2024 - Requer do Prefeito que informe o 

custo e se a Prefeitura pretende realizar a instalação de iluminação pública no trecho próximo 

ao Caipiródromo, na Estrada Mun. dos Mirandas. Se sim, para quando? Em caso contrário, qual 

razão? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1563/2024 - Requer do Prefeito que informe o custo 

e se a Prefeitura pretende realizar a instalação de iluminação pública no trecho entre a Igreja 

São João Batista e a confluência com o início da Estrada Municipal Virgilino Luiz Galera, no Bairro 

dos Mirandas. Se sim, para quando? Em caso contrário, por qual razão? Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1564/2024 - Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao Reqto nº 121/24, 

por qual motivo houve omissão ao questionamento realizado e, portanto, que esclareça o 

número de alunos na rede municipal matriculados na pré-escola. Há a possibilidade de ofertar 

o ensino de forma integral para essa fase? Se sim, existe previsão para quando? Se não, por 

quais razões? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1565/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

diante de seu cronograma, se há a possibilidade de realizar a aplicação de fresa asfáltica na 

estrada de ligação do B. Astoria à Rodovia Gladys Bernardes Minhoto, próximo à Guardian Vidros 

do Brasil. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1566/2024 - Requer do Prefeito que informe, em 

reiteração ao Reqto nº 409/24, quando realizará a limpeza na Rua Paulo Alfredo Soares, no 

Residencial Alvorada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1567/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, de acordo com o seu cronograma, quando realizará a substituição de luminária 

queimada na Rua Roque Bueno de Miranda, 431, Jardim São Conrado. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1568/2024 - Requer do Prefeito que informe, de acordo com o seu cronograma, 

quando realizará a substituição de luminárias queimadas na Rua Acácio Manna, na Vila Angélica. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1569/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a 

manutenção, limpeza e a instalação de mais luminárias na Praça do Jardim São Conrado, 

defronte à Igreja Santo Expedito. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1570/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza, com capinação e poda de 

árvores na área verde - terreno público, localizado no fundo da Rua Nilzo Vanni, nº 150, no Bairro 

Nova Tatuí. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1571/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar recapeamento completo na Rua RG Adão Bertin, no trecho entre as 

Ruas Waldemar Ferreira até a Av. Domingos Bassi, no Jardim São Paulo. Autoria: JOÃO JJ. [2ºSEC. 

VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 1572/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de refazer a pintura da faixa de pedestre em frente à Igreja Sagrada Família, na 

Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: JOÃO JJ; 1573/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a capinação, limpeza e preservação de um trecho, da Rua 

Antonio Henrique da Silva. Autoria: JOÃO JJ; 1574/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de executar a operação tapa buracos, na Rua Professor Celso de Camargo, no 

Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 1575/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e capina, na Rua Benedito Faustino da Rosa, no Jardim 

Wanderley. Autoria: PEPINHO; 1576/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção, limpeza e capina, na Rua Vitória dos Santos Gomes, Jd. 

Rosa Garcia. Autoria: PEPINHO; 1577/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e capina na Praça Ayrton Senna. Autoria: PEPINHO; 

1578/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e 

capina, na Praça do Europark, que fica defronte a Igreja Católica. Autoria: PEPINHO; 1579/2024 
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– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda 

a extensão da Rua Prof. Celso de Camargo, Jd. Ternura. Autoria: PEPINHO; 1580/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda a extensão 

da Viela, na Rua Gertrudes Maria da Conceição, ao lado do nº171. Autoria: PEPINHO; 1581/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda 

a extensão da Rua José Orsi, próximo a UBS Dr. Simeão Orsi, na Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 

1582/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e 

capina, em toda a extensão da Avenida Ângelo Poles. Autoria: PEPINHO; 1583/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, em toda 

a extensão da Rua Pedro Holtz Júnior. Autoria: PEPINHO; 1584/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de reforçar a sinalização de solo (faixas de pedestre) na Avenida 

Pompeo Realli. Autoria: PEPINHO; 1585/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento das ruas da Vila Cesp. Autoria: PEPINHO; 1586/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da construção de um Sargetão (canaleta) 

na esquina, entre as Ruas Otávio de Azevedo e Adelina Ribeiro. Autoria: PEPINHO; 1587/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, 

em toda a extensão da Rua Alberto Ceciliato, no Parque San Raphael. Autoria: PEPINHO; 

1588/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos, em toda a extensão da Rua José Beltrame, Pq. San Raphael Autoria: PEPINHO; 

1589/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos, em toda a extensão da Rua Santo Antônio, próximo à Rua Gertrudes Maria da 

Conceição. Autoria: PEPINHO; 1590/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Trav. Walter Bosso, 

no S. Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 1591/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Pracinha, que fica na Rua Mamede José 

Coelho. Autoria: PEPINHO; 1592/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de fazer o trevo de acesso do Bairro Astória ao Parque Industrial Astória, no Km 127, km 8,5. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1593/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar um redutor de velocidade (lombada), na Rua Prof.º Celso de Camargo, 

nº 163. Autoria: PEPINHO; 1594/2024 - Requer da Organização Social Sustenidos, que envie a 

lista de presença de todas as sessões do projeto CINE BIBI, realizadas com recursos da Lei Aldir 

Blanc. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1595/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar um programa de divulgação institucional sobre a relevância dos 

medicamentos antiHIV, PEP e PrEP. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1596/2024 - Requer do Prefeito 

que informe qual é o índice de morte fetal durante ou logo após o parto nos meses de jan/maio 

de 23 e nos meses de jan/maio de 24. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1597/2024 - Requer do 

Prefeito que informe qual é o índice de morte fetal durante ou logo após o parto nos meses de 

jan/maio de 23 e nos meses de jan/maio de 24. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1598/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade da limpeza do ponto de ônibus localizado em 

frente à Escola “Prof. Alan Alves de Araújo”. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1599/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o reparo do telhado e da calha da 

Escola Prof. José Menezes Bueno, em razão dos alagamentos em dias de chuva. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1600/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

a lâmpada queimada há meses, na Rua Lázaro Jonas Simões de Almeida, no Res. Village 

Engenheiro Campos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1601/2024 - Requer do Prefeito que informe 
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se pretende tomar providências em relação à reunião de usuários de drogas em um terreno 

abandonado entre os Jardins Rosa Garcia 1 e Rosa Garcia 2? Se sim, quando? Quais medidas 

serão tomadas? Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1602/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, em caráter de reiteração ao Reqto nº 887/24, de que forma é realizada a 

ordem de priorização para o atendimento de demandas de manutenção da iluminação pública? 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1603/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de 

reiteração ao Reqto nº 886/24, se ainda existem pendências financeiras com os ex-funcionários 

demitidos da Nutriplus? Se sim, quando serão realizados? Se não, envie-nos comprovantes. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1604/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de 

reiteração ao Reqto nº 753/24, sobre a possibilidade reformar a Praça José Florêncio – Zezinho 

Barbeiro. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1605/2024 - Requer do Prefeito que informe, em caráter 

de reiteração ao Reqto nº 1098/24, com fundamento Instrução Normativa nº 2.145, da RFB, que 

normatiza os procedimentos de retenção do IR incidentes sobre os pagamentos efetuados a 

pessoas jurídicas pelo fornecimento de bens ou prestação de serviços pelos órgãos da 

administração pública direta dos Municípios, qual é o valor do imposto de renda retido pelo 

município nos meses de janeiro, fevereiro e março de 2024? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

1606/2024 – Requer do Prefeito que informe por qual razão as vacinas, HPV, Varicela e Covid-

19 (adulto) estão em falta na unidade de saúde ESF “Dr. Simeão Orsi”, na Vila Angélica. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 1607/2024 – Requer do Prefeito que informe por qual razão estão 

faltando para os pacientes, os materiais como luvas, frascos de alimentação, alguns 

medicamentos e insulina, na unidade de saúde ESF “Dr. Simeão Orsi”, na Vila Angélica. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 1608/2024 – Requer do Prefeito que informe se existe a 

possibilidade de colocar uma lombada, na Rua Admar Rosa da Silva, no Jardins de Tatuí, pois no 

último dia (29/04) ocorreu um acidente com vítima fatal. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

1609/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas no Bairro Terras de Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 1610/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade da instalação de iluminação na estrada Nova União, 

que dá acesso ao Bairro Caguaçu. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 1611/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buraco na Rua Prof. 

Oracy Gomes, no Centro. Autoria: RENAN CORTEZ; 1612/2024 - Requer do Prefeito que informe 

acerca da nomeação das Ruas do Bairro Recanto da Natureza (Enxovia). Autoria: RENAN CORTEZ; 

1613/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

iluminação na Rua João Braz, em frente ao n°15, Jardim da Garças, e a troca por lâmpadas LED. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 1614/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a reforma da ponte de madeira situada na divisa entre o B. Enxovia e Jurumirim, 

esclarecendo ainda quando, de acordo com o seu cronograma, irá realizar o serviço. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1615/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a 

manutenção da estrada de terra situada no Bairro Enxovia, na ligação para a Rodovia SP 129, 

próximo ao Carroção. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1616/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe quando realizará a manutenção das estradas de terra situadas no Jardim Gramado. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 1617/2024 - Requer do Prefeito 

que informe quando serão entregues os uniformes escolares aos alunos da rede municipal de 

ensino e quantos uniformes cada aluno irá receber. Autoria: FÁBIO MENEZES; 1618/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, diante de seu cronograma, quando realizará a manutenção das 

estradas de terra situadas no Campinho. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1619/2024 - 
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Requer do Prefeito que informe por qual motivo não está sendo fornecida a carteirinha de pré-

natal às gestantes no município e quando o fornecimento será retomado. Autoria: FÁBIO 

MENEZES; 1620/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as 

arvores da Rua Hermes Cesarini, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

1621/2024 – PREJUDICADO; 1622/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Praça Nacif Farah, na Vila Juca 

Menezes. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1623/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Lázaro Jonas 

Simões de Almeida, no Residencial Village Engenheiro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1624/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por 

lâmpadas de LED, da Rua Prof. Celso Vieira de Camargo, no Jardim Ternura. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1625/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de enviar a esta Casa 

Legislativa, o projeto "Anjos Azuis", conforme anteprojeto de lei em anexo. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 1626/2024 - Requer do Prefeito que informe, baseado em qual fundamento legal, criou-

se o Decreto Municipal nº 25.929 de 15/04/24, que “dispõe sobre a permissão de uso a título 

precário e oneroso de bem público municipal que especifica, e dá outras providências”. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1627/2024 - Requer da Empresa DNP- Terraplenagem e Pavimentação 

e Foresto Ltda, que encaminhe a cópia integral do projeto referente ao sistema de drenagem da 

Avenida Teófilo de Andrade Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1628/2024 - Requer da 

Elektro, que informe sobre a possibilidade de implantar rede de energia elétrica na Rua Oswaldo 

Avallone, no Jd. Camargo. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1629/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se está no cronograma de trabalho a manutenção das vias do Bairro dos Mirandas, 

principalmente a Travessa nº 38. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1630/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando realizará a substituição das luminárias queimadas da Rua João 

Floriano Silveira, no Bairro Enxovia. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1631/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando realizará a substituição das luminárias queimadas da Rua José 

Domingos Fogaça, no Bairro Tanquinho. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1632/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando realizará a manutenção das calçadas do espaço público 

localizado na Rua Ari Augusto Pereira, na Vila São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1633/2024 - Requer do DER, que informe sobre a possibilidade de realizar a instalação de placas 

sinalizando a existência de lombadas, na Rodovia Mário Batista Mori, trecho entre o Jardim 

Gonzaga e a Vila Angélica. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1634/2024 - Requer do Prefeito 

que informe por qual razão os ônibus do transporte público não percorrem as ruas do 

Residencial Nova Tatuí - Caaguaçu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1635/2024 - Requerem 

do Prefeito que informe se tem ciência quanto a qualidade das camisetas entregues aos alunos 

da rede municipal, tendo muitas delas sido distribuídas rasgadas e com tecido com coloração 

que permite a visualização dos corpos das crianças e que informe quais ações serão tomadas a 

respeito. Ainda que esclareça quando fará a entrega dos demais itens. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, LUZIA APARECIDA FERMINO, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1636/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico da Rua Ver. Rafael Camargo Barros, no Jardim 

Palmira. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1637/2024 - Requer do Prefeito informações em relação 

ao pagamento de precatórios devidos pela Administração Municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 1638/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento asfáltico da Rua São Francisco, na Vila Jurema. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 
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1639/2024 – Requer do Prefeito que informe se há estudos para implantação de uma UTI 

Neonatal e se há um espaço físico na Santa Casa para instalação desta. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 1640/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar um 

carro ou van para levar os pacientes em vulnerabilidade social que foram atendidos na UPA após 

as 00:00 horas de volta para suas casas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1641/2024 - Requerem do 

Prefeito que informe todos os empenhos anulados e cancelados durante o exercício de 2023, 

que foram reapresentados neste exercício (2024), sobre mesma matéria ou serviço, ou 

equipamento e insumos adquiridos no ano anterior. Caso a resposta seja "informação disponível 

no Portal da Transparência", deverá o Executivo disponibilizar os links e os dados referente aos 

processos administrativos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LUZIA APª 

FERMINO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 1642/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de agendamento de uma reunião com 

as empresas de telefonia e internet que prestam serviço no município, solicitando as 

adequações necessárias para a melhoria da qualidade dos serviços prestados, incluindo a 

organização dos fios nos postes. Autoria: MAURICIO COUTO; 1643/2024 - Requer do Prefeito 

que informe por qual razão não respondeu aos protocolos 4846/1/2024 e 7600/1/2024 abertos 

por um munícipe e que esclareça. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1644/2024 – Requer do 

Prefeito que informe qual a disponibilidade atual de vagas em creches municipais e foram 

criadas quantas vagas nas creches municipais para idade em berçário nos anos de 2023 e 2024. 

Autoria: MAURICIO COUTO; 1645/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são os contratos 

na área da saúde especificando cada um, data de início, prazo e valores de cada contrato. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1646/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo os 

médicos que atendem na UPA não estão autorizados a pedir exame de tomografia. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 1647/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo os médicos 

que atendem nas UBS não estão autorizados a pedir exames. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

1648/2024 - Requer do Prefeito que informe quais são as filas de espera encaminhadas para as 

referências fora de Tatuí, especificando a especialidade, detalhando o número exato e há 

quanto tempo estão aguardando vagas. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1649/2024 - Requer do 

Prefeito que envie a quantidade de funcionários concursados (de carreira) que possuem função 

gratificada. Enviar planilha, de todas as secretarias, contendo as respectivas funções e os 

respectivos funcionários. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1650/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, em caráter de reiteração, sobre a possibilidade de executar a limpeza ao entorno do 

Nebam, pois está com acúmulo de pneus e entulhos trazendo risco a epidemia da dengue. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1651/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a Empresa 

Objetiva Serviços Terceirizados Eireli, se ele tem ciência sobre possíveis atrasos no recolhimento 

do FGTS das respectivas funcionárias? O repasse/pagamento da Prefeitura Municipal está em 

dia com a respectiva empresa? Enviar documentos comprobatórios, com referência 01/2023 até 

a presente dará 04/2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1652/2024 - Requer da Empresa 

Objetiva Serviços Terceirizados Eireli que informe se está sendo recolhido em dia o FGTS das 

suas funcionárias, se foram atualizados no prazo os registros das merendeiras/funcionárias com 

registro de “de experiência” e se o repasse/pagamento da Prefeitura Municipal está em dia com 

a empresa. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1653/2024 - Requer do Prefeito que informe, em 

caráter de reiteração, por qual motivo os agentes de endemias estão sem o carro Doblô para 

seus respectivos transportes? O carro está quebrado? O que está sendo feito para sanar esse 

problema? É verídico que uma van do setor da Educação está sendo usada para cobrir o 
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transporte dos agentes comunitários de endemias? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1654/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, com base na resposta do 

requerimento 116/2024, por qual motivo ainda não estão aparecendo os holerites detalhados 

dos funcionários no portal da transparência? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1655/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, se de 2023 até a presente data, foi instaurado 

algum processo administrativo contra a coordenadora da dengue, Sra. Juliana Ap. Camargo da 

Costa, referente a abuso de poder, ou assédio moral por parte de algum funcionário público? Se 

sim, enviar cópia do respectivo documento. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1656/2024 - Requer 

do Prefeito que informe, em caráter de reiteração, se é verídico que uma van do setor da 

Educação está sendo usada para cobrir o transporte dos agentes comunitários de endemias. Se 

a reposta for afirmativa, de qual setor essa van foi tirada? Isso prejudicará os alunos que 

dependem desse transporte? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1657/2024 - Requer da Beneficência 

Hospitalar de Cesário Lange – BHCL, na pessoa do Sr. Roberto Gonella Junior, que informe por 

qual motivo os médicos da UPA não estão autorizados a solicitar exames de tomografia aos 

pacientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1658/2024 - Requer da Secretária Estadual de Meio 

Ambiente, Infraestrutura e Logística, Sra. Natália Resende, e ao subsecretário de Logística e 

Transportes, Sr. Denis Gerage Amorim, que informem sobre o processo nº 139.00015524/2024-

89, esclarecendo sobre projeto de fechamento da Divisão Regional DR2 – Itapetininga e abertura 

de nova Divisão na cidade de Marília a qual ficará responsável administrativamente pelo 

município de Tatuí, procedendo tal informação, requer seja apresentada justificativa e estudo 

sobre os impactos para o município de Tatuí. Autoria: FÁBIO MENEZES. MOÇÕES Nº S 156 A 

171/2024. 156/2024 – Aplausos e Congratulações à “Mini Pizza do Dé”, pela inauguração do Box 

na Praça de Alimentação. Autoria: PAULINHO MOTOS; 157/2024 - Aplausos e Congratulações à 

“Padaria XV”, em celebração aos 75 anos de empreendedorismo, um marco alcançado no último 

dia 1º de maio, Dia do Trabalhador, como reconhecimento pelo notável trabalho de destaque 

em Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 158/2024 - Aplausos e Congratulações ao Grupo de 

Oração Divina Providência, do Santuário São Judas Tadeu de Tatuí, em razão da passagem de 21 

anos de evangelização no município celebrados em 8 de maio p.p. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 159/2024 - Aplausos e Congratulações ao Prefeito pelas significativas iniciativas de 

implantar a Casa de Apoio ao Tratamento de Câncer de Tatuí em Jaú "Gildete Spuri de Abreu", 

que completará dois anos de atividade em setembro; o Núcleo de Apoio ao Tratamento de 

Câncer em Tatuí, que celebrou um ano de serviços prestados à população no último dia 28 de 

abril; e a primeira UBS Animal do município, a qual completa seis meses de atendimentos. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 160/2024 - Aplausos e Congratulações à Sra. Regiane de 

Oliveira Rosa Cardoso, Presidente do Fundo Social de Solidariedade de Tatuí, pelo excepcional 

trabalho e resultados obtidos com o projeto “Banco de Perucas”, desenvolvido no Núcleo de 

Apoio ao Tratamento de Câncer de Tatuí com objetivo de humanizar o atendimento, acolher 

pacientes da melhor forma possível e resgatar a autoestima. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

161/2024 - Aplausos e Congratulações ao Policial Militar Sargento Danilo Miranda, pelo título 

de bicampeão brasileiro de jiu-jitsu na 1ª divisão cbjjoficial. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

162/2024 - Aplausos e Congratulações a Alessandro Rodrigues e Sara Rodrigues, proprietários 

da Padaria Bello Pão. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 163/2024 - Aplausos e Congratulações ao 

Escritório Contábil Miranda&Mota pela passagem em comemoração aos dez anos de existência 

em Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 164/2024 - Aplausos e Congratulações à Equipe 

da TV TEM Itapetininga que produziu a reportagem em homenagem à Ayrton Senna da Silva, em 
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memória pela passagem dos 30 anos de seu falecimento. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

165/2024 - Aplausos e Congratulações à Equipe de Agentes de Controle de Endemias/Agentes 

de Combate à Dengue/Equipe de Nebulização da SIMEPRAG, em razão da dedicação e do 

excelente trabalho que vêm realizando no combate à dengue no município de Tatuí. Autoria: 

MICHELI VAZ; 166/2024 - Aplausos e Congratulações à Lucas Gonzaga em razão da inauguração 

do Centro de difusão, Criação e Produção Cultural da Dupla Companhia. Autoria: RENAN 

CORTEZ, MAURICIO COUTO; 167/2024 - Aplausos e Congratulações ao artista e tatuador 

Emerson Francisco de Almeida Pedroso, pelo brilhante trabalho e excelente atendimento 

prestado a seus clientes, ao longo dos últimos 18 anos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 168/2024 

- Aplausos e Congratulações à Kelen Prado, pelo brilhante trabalho e excelente atendimento 

prestado a suas clientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 169/2024 - Aplausos e Congratulações à 

atleta Ana Laura Domingues Trevisan, pela brilhante conquista do 1° lugar Geral nos 5Kms na 

prova Ayrton Senna Racing Day, realizada no Autódromo de Interlagos em São Paulo, onde 

representou a nossa cidade com brilhantismo e muita garra. Autoria: RENAN CORTEZ; 170/2024 

- Aplausos e Congratulações à Equipe Contra Tempo Running que oferece desde 2014 

treinamento personalizado para todos os níveis, na pessoa de seu técnico Prof. Diogo Gil do 

Amaral, e sua brilhante equipe de professores: Prof.ª Paula Maria Nicomedes de Oliveira, Prof. 

Giovani José de Oliveira, Prof. Rafael de Faria Silva e Prof. Leonardo de Paula Lima Andrade, 

onde tem conquistado com seus atletas, diversos pódios, a nível municipal, estadual e até 

mesmo fora do Brasil, em países como Argentina, Chile, Uruguai e Estados Unidos. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 171/2024 - Aplausos e Congratulações aos Policiais Militares do Estado de São 

Paulo CPI-7 - 22º BPM-I - 2ª CIA PM - DEJEM pela brilhante atuação em ocorrência envolvendo 

roubo e associação criminosa. Autoria: JOÃO JJ. Lido presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]:  Passaremos à apreciação, discussão e votação da Ata da Sessão Ordinária do dia 29 

de abril de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 14 votos. A nível de informação 

aos senhores vereadores, senhoras vereadoras e ao pleno, a vereadora Cíntia Yamamoto não 

pode estar presente nesta Sessão Ordinária por razões de saúde, devidamente justificadas. 

Vereadores, precisamos votar a retirada de projetos do executivo e pedidos de devolução dos 

Projetos nº 10 e 13/2024. Em votação. APROVADA a devolução por 14 votos. Vamos fazer a 

abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação 

dos Requerimentos e das Moções. Questão de ordem, vereador JJ. [VER. JOÃO FRANCISCO DE 

LIMA FILHO]: Senhor presidente, gostaria de pedir tempo no final das Moções, para que eu 

pudesse dar duas Moções de Aplausos para os Policiais que fizeram uma ocorrência, para que a 

gente possa registrar uma foto. Obrigado presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Poder ser vereador. Solte o tempo por favor. Treze vereadores se inscreveram. Dois minutos e 

meio de fala para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa 

noite plateia, pares e presidente. Hoje estou aqui para falar sobre limpeza; está uma vergonha 

a limpeza. A Ângelo Polis lá, pegando na Tape, terminando lá no pontilhão, está mais de dois 

metros de altura o mato, está uma vergonha. Então a gente pede aí para Fabiana para dar um 

jeito para nós. E também Paulinho, você que é o peixinho do prefeito, você não é o peixinho, 

você é o peixão, você dá o pedido para nós lá, vê se você consegue. E a parte de árvore também 

precisa, vê se esse Danilo tira o corpinho do sofazinho lá, porque está uma vergonha. E também 

ali na rua do Cruzeiro, em frente ao Posto Extra, está uma vergonha, tem mato com quase meio 

metro de mato enfrente ao Posto Extra ali, que é o lugar que tudo mundo passa, eu acho que 

está feia a coisa. E também eu quero falar sobre a lâmpada; O Pepinho fala só em lâmpada, não 
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é isso aí não, na passarela Lázaro Duarte, eu já conversei com o Júnior Vaz e até eu ia pedir para 

a Micheli dar uma força para a gente lá e conversar com o Júnior Vaz lá, para mandar acender 

as lâmpadas, porque é uma vergonha, porque a própria Igreja Brasil para Cristo, tem pessoas 

que passam na passarela para ir para a igreja e o que está acontecendo; a gente passa com 

lanterna, até velas eles acendem para passar lá, é um perigo. Então Micheli, dá um jeitinho para 

nós? Conversa com Júnior Vaz, para dar uma força para nós lá, porque está uma vergonha, tem 

duas lâmpadas queimadas na passarela que não tem jeito, todo mundo não consegue passar lá. 

E também eu quero falar aqui sobre buraco também, que eu ando bastante para a cidade aí, o 

secretário também, o JJ fazia um serviço bom, mas agora tem que dar um toque aí para o Marcel 

pegar e sair e ver os buracos que tem nessa cidade. Só recapear um lugar e deixar em outro 

lugar tudo buraco é feio. Então a gente pede, na Vila Brasil, na pracinha da Vila Brasil, está uma 

vergonha. sem lâmpadas, sem nada. Quer dizer que lâmpada para o rico, sim, para o pobre, não. 

Paulinho, você outra vez eu vou falar. ((Inaudível)). Esse prefeito também aí, ele anda pelos 

bairros; a igreja mesmo lá do Aero Parque, em frente à igreja católica está só mato lá. Então a 

gente pede para a secretária Fabiana dar um jeito nisso aí, porque é uma vergonha, não é 

vergonha para o Pepinho, é vergonha para o prefeito, porque o prefeito tem que dar ordem 

para o secretário fazer o serviço. Eu acho que vocês que são da base, tanto é que tem bastante 

Requerimento aqui da base, sobre a lâmpada, em todos lugar tem Requerimento de vocês. Eu 

acho que vocês devem tomar atitude; o Marquinho, como é o vice do prefeito também e o 

Renan é o líder do prefeito, que de um toque lá para o prefeito, para ver se faz as coisas certas. 

Não é que a gente reclama, a gente reclama porque é verdade. Muito obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Pepinho. Questão de ordem, vereadora Micheli 

Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Senhor presidente, eu quero pedir o direito à resposta pois ele 

mencionou meu nome em tribuna. Eu gostaria de falar senhor Pepinho, que alguma coisa está 

estranha nessa situação, eu acho que o senhor podia dar um toque para o seu amigo José Carlos 

Ventura, para ele parar de impugnar o pregão da compra de lâmpada, se ele parar de impugnar 

o pregão da compra, logo vai chegar lâmpada, aí a nossa cidade será toda iluminada, aí o senhor 

não precisa ficar subindo na tribuna para falar. Então alguma coisa está errada; vocês fazem 

Requerimento de troca de lâmpada, mas a hora que vai comprar a lâmpada é impugnado o 

pregão. Então alguma coisa não está bem, está estranha né? Então acho assim, quer que troque 

a lâmpada, mas não deixa comprar? Acho que está meio estranho gente, como que nós vamos 

trocar a lâmpada sem ter a permissão de compra. Só isso. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Eu vou dar questão de ordem para o vereador Pepinho e daí encerramos as questões 

de ordem, por favor. [VER. JAIRO MARTINS]: Olha Michele, eu vou falar uma coisa para você: 

você citou o nome do Zé Carlos do Campinho, certo? O que tem a ver o Zé Carlos com a cidade 

de Tatuí? A gente tem que se interessar pelo povo, pelo povo, o povo está precisando do serviço. 

Agora o que acontece, você está citando o nome do Zé Carlos, que o Zé Carlos está fazendo isso, 

mas eu acho assim: quem está prejudicando o povo, não é ele que está prejudicando, a 

administração que tem que se virar e arrumar. Agora olha a passarela? Domingo eu fiquei na 

passarela, pessoas da sua igreja Brasil para Cristo e falava: “Pepinho, olha a lâmpada queimada 

aqui”. Me deixa falar; como que no lugar de rico trocaram 60 lâmpadas lá? Eu não vou citar, mas 

você sabe, você deve saber. Então o que acontece, o povo é obrigado a ficar sem lâmpada? Nós 

somos o povo, aonde vai é lâmpada queimada e o povo fica prejudicado. Então, o que eu estou 

falando, se você citou o Zé Carlos do Campinho, o Zé Carlos é uma pessoa, o prefeito e uma 

cidade. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos finalizar então. Próximo vereador é fazer 
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o uso da tribuna, vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor 

presidente, nobres pares, público presente, funcionário desta casa e todos aqueles que nos 

assistem, boa noite. Senhor presidente, para as pessoas entenderem o meu motivo de vir até a 

tribuna, eu preciso passar um áudio por gentileza. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Vereador, isso aí não é permitido, isso não pode vereador, por favor. Pode falar o que fala o 

áudio sem problema. Só uma coisa, pausa o tempo do vereador um pouquinho. Teve já em 

alguma outra sessão que algum vereador tentou passar o áudio e a gente não permitiu, então 

só para manter a isonomia, mas o senhor fique à vontade. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES 

PERBELINI] Obrigado presidente, depois eu posso passar no grupo. A faculdade de medicina do 

Paraguai, enviou os recém formados, as pessoas quase formadas, para um lugar chamado Rio 

Grande do Sul, onde um certo senhor, as pessoas têm visto na internet, ele chama Lucas, ele 

estava com três crianças no barco, trazendo para fora da enchente e uma criança falou que 

pegasse uma boneca e quando ele chegou não era uma boneca, era um neném que tinha 

morrido afogado e depois continuando o discurso ele disse assim: “Não consigo trabalhar mais 

hoje, isso para mim foi muito forte”; Inclusive tem outro bairro que ele cita, onde tem vários e 

vários corpos flutuando na água que morreram devido a catástrofe que aconteceu no Rio 

Grande do Sul. E eu queria pedir ao senhor presidente, a gentileza de deixar essa Câmara 

Municipal, um ou dois dias no decorrer da semana, para ponto de arrecadação, por que eu peço 

isso ao senhor, em nome dos vereadores que já assinaram um ofício que estou entregando ao 

senhor. Cadê a nossa representatividade quando nossos irmãos estão na enchente morrendo às 

vezes ficamos aqui discutindo por assuntos que fazem rotina já há três anos discutindo, que faz 

parte da democracia. Eu não consigo me ver na sessão de hoje e não falar dos nossos irmãos 

que morreram no Rio Grande do Sul. Madonna fez um show em São Paulo e disse o Luciano 

Huck, que ela veio para trazer alegria para o Brasil, alegria para o Brasil presidente, são aquelas 

pessoas que estão trabalhando naquela enchente, que estão correndo risco de ficar doente, que 

não medem esforços. Se vocês verem as imagens dos bombeiros, o que eles passaram em cima 

de telhado, etc... Retornam a três horas para conseguir salvar vidas. Então eu faço um repúdio 

contra Madonna, concordar com o show que fez e Luciano Huck e dizer que ela trouxe alegria 

para o Brasil. O senhor Luciano Huck, o Velho da Van que a turma fala, ele mandou mais 

helicóptero do que o próprio governo para salvar vidas lá no Rio Grande do Sul. Eu acho que 

nós, os 17, fomos eleitos pela força do povo, nós fomos eleitos pela população e o mínimo que 

essa casa poderia fazer, seria arrecadar produtos higiênicos. Eu trabalhei numa enchente que 

teve aqui na Americana e nós sabemos que depois que água baixa, o consumo de cloro é muito 

grande, devido as bactérias que vem pelo rio. Então acho que todos nós 17 agora, é momento 

de esquecer o lado partidário, situação ou oposição e olhar pelos nossos irmãos do Rio Grande 

do Sul. Se o senhor puder eu agradeço e convido a todos, tendo bom senso do presidente, do 

senhor Adilson, que a gente divulgue nas redes sociais que a câmara de Tatuí apoia os nossos 

irmão do Rio Grande do Sul. Não é o Eduardo, não é o presidente Sallum e nenhum outro 

vereador, é a Câmara Municipal. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Eduardinho. Não, vamos deferi-lo, não tem problema algum, 

podemos usar a Câmara Municipal como ponto de deferimento, só solicito obviamente ao 

senhor para que faça as tratativas para conseguir devidamente fazendo o trâmite dos envios né. 

Mas não há problema nenhum da câmara virar ponto, só comunicar a administração para virar 

ponto de arrecadação, às pessoas que estão sofrendo dado aquela tragédia climática que tem 

acontecido, não é vereador? No Rio Grande do Sul. E eu acho que nós temos que lembrar que a 
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tragédia climática não é culpa de Deus, não é culpa da natureza, é culpa da ação humana. Nós 

temos no mundo hoje uma emergência climática, nós temos desmatamento desenfreado, nós 

temos devidamente inúmeras áreas de florestas sendo desmatadas para virar pasto para 

pecuária e toda essa desregulação ecológica que tem sido construída durante os anos, a gente 

agora está tendo o resultado disso infelizmente. Então além da necessidade da gente ter a 

consciência de ajudar nossos irmãos que estão hoje sendo vítimas da tragédia que amanhã pode 

ser nós, Tatuí mesmo teve uma tragédia recentemente aí no começo do ano passado em relação 

a forte chuvas, que nunca a gente tinha visto em Tatuí algo parecido com isso, mas também 

temos que ter a consciência de que se a gente não mudar radicalmente a forma como a gente 

lida com o planeta e com a natureza, nós com certeza estaremos caminhando para um 

apocalipse. Próximo vereador a fazer o uso da tribuna, com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. 

[VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]:  Boa noite, presidente, demais colegas, público presente 

e o pessoal que está sendo a gente de casa. Vou começar aqui a minha fala, falando sobre um 

anteprojeto que fiz; que dispõe sobre a criação do programa Anjos Azuis a desenvolver valores, 

trabalho da educação, segurança e cidadania nas escolas municipais. Esse anteprojeto, a gente 

encaminhou para o prefeito, para que ele encaminha o projeto aqui para câmara, nada mais é 

do que como se fosse um Proerd, só que feito pelos guardas civis municipais. Então o projeto 

desenvolverá os seguintes valores nas crianças e adolescentes. Orientar nossas crianças e 

adolescentes e jovens sobre os perigos das drogas lícitas e ilícitas, combater todo tipo de 

preconceito, aumentar a autoestima de crianças, adolescentes e jovens que vivem em 

diferentes realidades sócio culturais e combater o bullying. Então esperamos o retorno desse 

projeto aqui para câmara. O outro Requerimento que eu fiz pedindo para o prefeito, sobre a 

possibilidade de disponibilizar um carro ou uma van para levar para suas casas os pacientes em 

vulnerabilidade social que foram atendidas na UPA após a meia-noite. Após esse horário não 

tem mais transporte público e muitas famílias não tem condições de pagar um transporte ou 

algo similar. Então é importante esse Requerimento. Tenho aqui uma Moção de Aplausos e 

congratulações ao policial militar Sargento Danilo Miranda, pelo título de bicampeão brasileiro 

de jiu-jitsu na primeira divisão da Confederação Brasileira de Jiu-jitsu Oficial. O campeonato 

brasileiro que é organizado pela confederação, é o maior campeonato do mundo, sendo 

realizado em oito dias e no dia 26 de abril, o Danilo se consagrou bicampeão na sua categoria. 

O Danilo tem o apoio do deputado federal Coronel Telhada, agradeço a presença da Nilce aí, 

assessora do deputado aqui para Tatuí e região e também aos presentes aí da academia Xeque-

mate, que é onde o Danilo treina, sejam bem-vindos à nossa câmara aqui. Presidente, eu 

gostaria de um pouco mais de tempo e sair daqui um pouco do protocolo, como a nossa câmara 

aqui vai virar um ponto de apoio para arrecadação de mantimentos, produtos de limpeza, 

utensílios para casa, está tendo uma arrecadação na cidade em alguns pontos comerciais e eu 

gostaria de citar esses pontos comerciais. Hoje já saiu um caminhão aqui do Lions às 14 horas, 

ontem eu levei alguns donativos lá, que a Assembleia Raio de Luz aqui de Tatuí, arrecadaram, 

então levamos lá no Lions e hoje já saiu esse caminhão. Mas até o dia 17 vai estar sendo feito 

essas arrecadações em toda rede Caetano, na RTL Rolamentos, Supermercado Conquista, CCR 

Comercial de Cereais, no Rodrigues e na Enxovia, na Tatuí Vídeos e Esquadrias, na Tapmag, Alto 

mecânica Campos, Agiliza Engenharia, RFV, Unimed Veterinária, Zaite, Consul Imobiliária e na 

Digital Doctor. Então quem puder levar produto para arrecadação será bem-vindo, até o dia 17 

de maio. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereadora Luzia Fermino. [VER. LUIZA FERMINO]: Boa noite, 
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senhor presidente, senhores vereadores, membros da mesa, público presente e todos que nos 

assistem. Hoje eu vou falar um pouquinho dos meus Requerimentos, que tem alguns da parte 

da saúde que são bem importantes, mas não menos importante também; sobre falta de 

medicamentos, iluminação e segurança, que a gente está tendo bastante problema. Está 

faltando vacina de HPV, Varicela e Covid no município e a gente gostaria de saber o porquê? 

Falta de insumos, luvas, frascos de alimentação, entre outros produtos. E pedir também 

iluminação e lombada na Estrada Nova União, que dá acesso ao Caguacú, que dá acesso ao 

Jardins de Tatuí, que é um lugar bem escuro e a população passa às vezes de madrugada para 

trabalhar, não tem segurança. Uma lombada também na rua Ademar Rosa da Silva, pois na 

segunda-feira, dia 29/04 aconteceu um acidente fatal, muito triste. Melhorar a sinalização de 

trânsito na rua Oscar Chagas, principalmente em frente a Fatec, pois lá tem um movimento 

muito grande e o pessoal não para. Eles chegam, tem sinalização, mas o pessoal chega e passa 

direto, não respeitando. Então precisa sei lá, um guarda ficar lá um período para estar 

melhorando essa segurança do povo. E melhorar a vigilância nas unidades de saúde, pois no 

último final de semana entraram no posto da Vila Angélica e Jardim de Tatuí, roubaram itens 

necessários para o atendimento da população. Obrigada a todos e boa noite. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Luzia. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. 

[VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, nobres vereadores, 

público que está presente, Carioca, Sandrinho também, queria agradecer a presença de todos 

que estão aqui nessa noite, é uma alegria receber vocês aqui. Bom, falar que ontem o pessoal 

da prefeitura foi lá no bairro Vale dos Lagos, não é Carioca? Uma salva de palma para aquele 

pessoal lá que fez um grande trabalho e fez uma operação cata-treco lá, deu quase uma caçamba 

ou mais um pouco não é Carioca? Muita coisa né? Então muito tempo o Carioca estava 

esperando isso aí, mas as melhorias tem chegado, o nosso prefeito Miguel tem atendido e hoje 

estavam lá de novo vendo se ficou mais nada. Então queria agradecer a nossa secretária Fabiana, 

nosso secretário Marcel, todos os funcionários da prefeitura que tem feito esse trabalho aí, 

Operação Bairro Limpo, Cidade Linda e tem alcançado vários bairros e tirado muita coisa e os 

nossos índices da dengue tem melhorado, não tem subido, devido essa grande limpeza que os 

secretários tem feito um excelente trabalho junto com o apoio da saúde também, com o nosso 

secretário Nicolau. Vou falar das lâmpadas Leds para o Pepinho, a demora, como a Micheli já 

disse aqui, reitero que algumas pessoas que são pré-candidatos e contra o nosso prefeito, tem 

tentado, tentado não, já impugnaram várias vezes o pregão da nova licitação da empresa que 

vai vender as lâmpadas e instalar as lâmpadas, mas eu sei que em breve isso vai resolver 

Pepinho, tá bom. Fora ameaça senhor presidente, a um funcionário público, não é Marquinho, 

uma ameaça de uma pessoa, que não vou falar o nome, se não vai ficar chateador né? Ligando 

para o funcionário público ameaçando para que ele não fizesse o pregão. Não vou falar o nome 

que é ruim senhor presente, vai que você é amigo dele, daí fica chato. Mas é isso população, a 

gente fala a verdade... Então para encerrar senhor presidente, queria falar de uma Moção de 

Aplausos nº 156/2024, a esses grandes trabalhadores aqui da nossa cidade, a Mini Pizza do D, 

que foi inaugurada ali em um box na praça de alimentação. E os parabéns a vocês aí da equipe 

da Mini Pizza do Dé, que está ali uniformizado nessa noite, eles começaram aí, o seu André 

Caetano Arantes e sua esposa, a senhora Valquíria Cordeiro Gato de Arantes, o box Mini Pizza 

do Dé, que está na praça de alimentação e tem feito um excelente trabalho ali nesse local, 

atendendo muito bem a população. Eles começaram durante a pandemia, foram aprender mais 

sobre as massas e sobre pizzas, fizeram diversos cursos, testaram várias receitas, vários tipos de 
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farinha para fazer essa receita e depois de três anos de estudo, conseguiram chegam em uma 

receita considerada ideal e mesmo com grandes desafios, com poucos recursos, abriram ali 

agora esse box na praça de alimentação e tem lutado ali, tem entregado o melhor para nossa 

população, produto feito na hora senhor presidente, uma massa... Você já comeu lá ou não? 

Então vai comer que é uma massa de longa fermentação, muito boa e o recheio é feito na hora, 

assada na hora. Então meus parabéns a toda a equipe aí da Mini Pizza do Dé e convido a 

população que vai na nossa prática de alimentação para que conheça esse mais novo box Mini 

Pizza do Dé. Deus abençoe a todos, muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado vereador Paulinho. Se o senhor falar o nome eu assino uma nota de 

repúdio vereador, não tenho problema nenhum, podemos abrir uma comissão de inquérito aqui 

na câmara, vamos para o pau, nós estamos aqui para investigar, para fiscalizar. Próximo 

vereador a fazer o uso da tribuna, é o vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor 

presidente, senhores vereadores, público aqui presente. Fizemos um Requerimento pedido 

informações sobre o uniforme escolar que foi entregue. Recebemos várias reclamações de mães 

sobre a qualidade do uniforme, sobre o número do uniforme que foi divulgado, que seriam duas 

peças por aluno e só receberam um conjunto de uniforme. As mães de meninas têm reclamado 

que a qualidade do pano é muito inferior, é uma peneira que aparece o corpo da menina, uma 

menina adolescente, muitas delas já tem o corpo em formação e estão com problemas com 

uniforme, porque a qualidade do pano é muito fina, às vezes a menina não usa uma peça íntima, 

sutiã e está ficando uma situação vexatória para as meninas. Uniformes rasgado, desbotado, 

costura mal feita... Então isso que nós estamos perguntando, por quê? Quando será entregue a 

outra peça? E se está sendo apurado essa qualidade da entrega dos uniformes. Também foi hoje 

foi falado aqui já, porque foram retirados os vigias noturnos das UBS? Antigamente tinha vigia 

noturno, hoje não tem mais vigia noturno, os UBS do jardim Vila Angélica e Jardins de Tatuí, 

foram vandalizadas esse final de semana, vários insumos, já tem pouco, já está faltando 

remédio, já não tem papel, não tem papel higiênico e ainda foram produtos de furto. Então vai 

voltar ao vigia noturno? A prefeitura pretende fazer isso? Porque retirou esses vigias noturnos? 

Então todos esses são Requerimentos que nós fizemos para ter essas informações e levar essa 

informação. No Tóquio? Então, o vereador Pepinho está falando que também no Jardim Tóquio 

está sem vigia noturno, na UBS, agora sem vigia noturno, sem o sistema de alarme e sem nada, 

vai virar alvo de delinquentes porque sabe que lá dentro tem insumo, tem computador, tem 

remédio, tem produtos que pode ser vendido e trocado por droga. Então precisa que volte 

urgente a vigilância noturna nas UBSs, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Fábio Menezes. Com a palavra, vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO 

COUTO]: Boa noite a todos. Presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam bem-

vindos. Quero falar sobre um Requerimento, sobre a unidade de terapia intensiva, a UTI 

Neonatal. Algo tão importante, necessário e que ainda nossa Santa Casa, nós temos ciência que 

não temos. Então requeremos ao prefeito sobre a possibilidade de uma implantação de uma 

Unidade de Terapia Intensiva, uma UTI e essa unidade ela terá cuidados intensivos voltados para 

prematuros, recém-nascidos com infecções congênitas, insuficiências respiratórias ou cardíacas, 

como outras patologias que esse recém-nascido possa vir a ter. Lembrando que temos toda uma 

estrutura, terá que ter transporte. Hoje, todos os recém-nascidos que tem algum 

comprometimento sério e tem que ser transportado, tem que esperar vaga de Cros, entrar com 

emergência e ser encaminhado para um local que tenha todo esse recurso. E por que não 

podemos ter aqui em Tatuí? Então assim, se vamos ter esse planejamento, esse estudo, a nossa 
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população merece, porque quando se trata de vida, primordial é o tempo para poder prestar os 

melhores cuidados. Deixo aqui o meu pedido como vereador, como cidadão aqui de Tatuí 

também. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Maurício. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: 

Senhor presidente, membros da mesa, nobre vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, 

um boa noite a todos. Em relação à UTI Neonatal, eu já venho pedindo também desde 2013 se 

eu não me engano, a primeira vereança que eu participei aqui na Câmara Municipal, estou no 

terceiro mandato e é um atendimento de alta complexidade e o município de Tatuí tem pequena 

e média complexidade e a gente tem que lutar sim para que venha essa UTI Neonatal e que abra 

junto ao governo esses atendimentos de alta complexidade, porque nós temos condições de 

absorver esse tipo de procedimento aqui no nosso município e muitas das vezes já faz esse 

procedimento aqui, só que não é da complexidade do nosso município, então é encaminhado 

para fora, para outros municípios que a DRS orienta através do seu lucro, para que se 

encaminhem para fora os pacientes que precisam de UTI Neonatal. Então infelizmente nós não 

temos porque é um serviço de alta complexidade, mas nós temos que lutar por isso Maurício. E 

também eu vim falar da minha Moção de Aplauso que eu fiz para Padaria 15, em celebração aos 

75 anos de empreendedorismo, o marco alcançado no último dia primeiro de maio, no Dia do 

Trabalhador, como reconhecimento pelo notável trabalho de destaque em Tatuí. Então 

parabéns a Padaria 15, que faz um belíssimo trabalho aqui na nossa cidade. E também fiz uma 

Moção de Aplauso ao grupo de Oração Divina Providência, do Santuário São Judas Tadeu. Eu 

estive lá na quinta-feira, em razão da passagem de 21 anos de evangelização no município 

celebrados em oito de maio próximo passado. Então parabéns ao grupo de Oração Divina 

Providência. E também eu fiz uma Moção de Aplausos ao prefeito Professor Miguel, pela 

abertura da Casa do Apoio ao Câncer no município de Jaú, que os pacientes são atendidos lá na 

casa, uma casa que foi uma abertura inédita aqui em nosso município e quero parabenizar o 

prefeito. E também parabenizo a Casa de Apoio, ao Núcleo de Apoio ao Câncer aqui no município 

de Tatuí, que completou um ano de atendimento aos pacientes portadores de câncer aqui no 

nosso município, quero parabenizar o prefeito também. E pela inauguração da UBS Animal, que 

não se tinha na nossa cidade, também um serviço inédito aqui no nosso município. E para 

concluir, a Moção de Aplausos também que eu fiz para senhora Regiane de Oliveira Rosa 

Cardoso, presidente do Fundo Social de Solidariedade, pelo excepcional trabalho e resultados 

obtidos com o Projeto Banco de Perucas, que não tinha no nosso município também, 

principalmente as pessoas que fazem tratamento de câncer no nosso município e tomam 

quimioterapia e com isso há uma queda capilar e com esse Banco de Perucas, as pessoas têm 

dignidade de estar usando e fico muito feliz por essa abertura do Fundo Social de Solidariedade. 

Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Marquinho de Abreu. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a 

todos. No dia 26 de abril de 2021, eu fui recordada pelos stories do Facebook meu, que o Jornal 

Integração fez uma notícia falando que: “Nessa semana, um vídeo publicado em rede social, os 

vereadores Fábio Antônio Villa Nova e Micheli Vaz, afirmar um ter acionado o Ministério Público 

por estarem em cansados de não ter Requerimentos respondidos e não ver ações concretas da 

administração municipal no combate à dengue. Conforme Micheli, os parlamentares 

questionaram quais ações a prefeitura tem adotado para combater os mosquitos transmissores 

de doença, abordando questões sobre realização de eficácia das nebulizações, falta de 

informações, notificação dos terrenos baldios e manutenção da limpeza dos terrenos públicos.”. 
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Esse acontecimento senhores e senhoras, foi no ano de 2021, foi relatado pelo Jornal Progresso 

de Tatuí. Em m 2021 foram mais de 20 mil casos notificados da dengue e hoje por causa dessas 

nossas atuações, eu e o vereador Fábio Villa Nova, nós fazemos parte da sala de situações da 

dengue, todos os meses nós participamos das reuniões da sala de situações. Então isso me levou 

a fazer uma Moção de Aplausos, hoje aqui representada pela senhora Juliana Costa, uma Moção 

de Aplausos para a equipe de Agentes de Controle de Endemias, Agentes de Combate à Dengue, 

equipe de nebulização da SIMEPRAG, em razão da dedicação e do excelente trabalho que vêm 

realizando no combate à dengue no nosso município. Hoje a dengue está totalmente equilibrada 

dentro dos níveis possíveis de equilíbrio. Tatuí está sendo falada na região, mais de uma forma 

positiva, Tatuí se tornou a cidade exemplo no combate à dengue. Isso é para o delírio da 

oposição né? E para testemunhar isso, a equipe da TV TEM veio na cidade, entrevistou a dona 

Juliana Costa, que é responsável por todo esse trabalho de controle da dengue e eles queriam 

saber o que Tatuí tem feito para combater o mosquito com tanta eficiência e eficácia. Parabéns 

a todos os funcionários envolvidos, você pode até me questionar, são contratados? Estão 

recebendo pelo trabalho? Não fazem mais do que obrigação. Sim, mas eles fazem muito mais 

do que isso, eles se dedicam, eles se doam para essa missão com muita responsabilidade, porque 

a gente sabe que no controle da dengue não é fácil senhor presidente, porque as pessoas têm 

medo de abrir os portões da casa, tem medo de ser encontrado foco de mosquito da dengue 

dentro da casa e serem multados, isso é uma fake News. Então munícipes, abram os portões 

para os visitadores, eles são agentes do bem, eles estão aqui para auxiliar vocês e principalmente 

cuidar da sua família e de todos da nossa cidade. Também para encerrar, eu queria falar da 

Moção de Aplausos do nosso vereador Marquinho, que fala sobre a casa de apoio ao tratamento 

de câncer de Tatuí e Jaú. E também fala sobre o núcleo de apoio ao tratamento do câncer em 

Tatuí, ele fez uma Moção para o prefeito municipal, falando sobre a significativas iniciativas que 

o prefeito, nosso prefeito Miguel teve de ir enfrentar e abrir essa casa de apoio às pessoas com 

câncer lá em Jaú e esse núcleo de apoio as pessoas com câncer. Também faço aqui, parabenizo 

a senhora primeira dama, que dentro do núcleo tem um projeto de perucas. As mulheres que 

tem o câncer, elas são muito afetadas com a doença né? A primeira coisa afetada na mulher são 

os cabelos e os cabelos da mulher, nós nos sentimos com a autoestima alta e a primeira coisa 

que acontece, é a perda dos cabelos. Então com toda sensibilidade, o Fundo Social, a nossa 

primeira dama colocou ali com mais algumas parceiras, umas perucas solidárias. As mulheres 

que precisam vão lá, emprestam a peruca, usam e depois trocam ou devolvem ou trocam por 

outro modelo. Parabéns Regiane por tudo esse empenho, todo esse olhar humanizado. 

Parabéns prefeito Miguel por se empenhar pelas pessoas que mais precisam. E eu queria só 

deixar um desabafo, quem nunca frequentou uma fila do SUS, não sabe o que é sofrimento, 

quem nunca teve que esperar por uma consulta no SUS ou uma consulta para passar com o 

médico de câncer, não sabe o que é sofrimento. Então eu me solidarizo muito com essas 

pessoas, com os pacientes e me solidarizo também com as famílias, porque a família sofre junto, 

nós sentimos muito isso. Então parabéns a todos e eu acredito que esse projeto veio para ficar, 

porque ele beneficia a nossa população. Boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereadora Micheli. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós fizemos essa noite um Requerimento, mais um, questionando 

a respeito dos uniformes escolares. A prefeitura nos respondeu em um dos questionamentos, 

que ela gastou um total de R$ 6.314.000 milhões com uniformes escolares neste ano de 2024, 

mais de R$ 6 Milhões. Em dezembro do ano passado, nós fizemos um questionamento 
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perguntando a data para entrega desses uniformes. Na época a prefeitura respondeu que seria 

até 28 de fevereiro. Pois bem, como não foi atendido esse prazo, esse primeiro prazo, nós 

fizemos um outro Requerimento no mês de março e a prefeitura respondeu dia 30 de abril. De 

fato, houve a entrega de parte dos uniformes no dia 30 de abril, parte dos uniformes, a 

população, os pais ainda questionam o restante dos itens, principalmente aí no período que se 

aproxima de frio. E também o que nos surpreendeu em relação a isso, foi diversos relatos que 

chegaram tratando da qualidade desses uniformes, recebemos de mais de uniformes rasgados 

no primeiro uso, rasgado, principalmente ali na região da Vila Angélica. Também como o 

vereador Fábio Menezes expos aqui, uniformes que permitem a visualização do corpo das 

meninas e que tem deixado cada uma delas muito desconfortável perante essa situação. Então 

nós novamente fazemos esse questionamento; quando será feita a entrega dos demais itens? E 

o que será feito em relação a esses uniformes que vieram danificados. Também fizemos um 

outro questionamento e, relação a manutenção de estradas rurais nos bairros Campinho, 

Gramado, Enxovia e Astória, a população da zona rural tem solicitado atenção para que tenha 

atenção adequada de transitar pelas vias. Também questionamos em relação a extensão de 

iluminação e um trecho especifico no bairro dos Mirandas. Também em relação ao transporte 

público para a região ali do Pacaembu Caguacú, um loteamento grande, recém inaugurado e 

que infelizmente o transporte público não percorre as ruas do bairro, ele se limita a entrada do 

bairro e o pessoal lá tem que andar bastante, para ter acesso ao ônibus. E por fim, fizemos um 

questionamento também em relação a manutenção ali da Praça do Jardim São Conrado. Em 

relação à questão da dengue, eu acho que é importante também frisar algo até que a vereadora 

Luzia, o vereador Márcio fizeram lembrança, que a valorização ela passa não somente pela 

apresentação de uma Moção, mas pelo pagamento também adicional, financeiro, incentivo que 

os agentes de endemias estão aguardando e a dois anos não ter recebido. Obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Com a palavra, vereador Renan 

Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite senhor presidente, membros da mesa, nobre pares, 

público que nos assistem presencial e pela Câmara TV. Deixar aqui também um abraço para 

minha querida amiga Rosa, que nos acompanha pela Câmara TV. Gostaria de começar a 

mencionando aqui, tomei ciência dos trabalhos hoje da equipe da Defesa Civil do nosso 

município, do Sérgio, do Diniz, do Pedro. Haja visto que, acredito que todos tem acompanhado 

nos últimos dias muitas ações dos Bombeiros do município devido à prevenção e também 

algumas ocorrências de fogo em meio aos matos da nossa cidade e hoje foi um dia de muitas 

ocorrências, então gostaria aqui de mencionar e também parabenizá-los; o Sérgio, o Diniz, o 

Pedro, por esse acompanhamento também da do Corpo de Bombeiros hoje em meio a essas 

ações do nosso município, o qual esse trabalho é muito necessário e muito honrado, também 

em prol dos nossos munícipes. Gostaria de falar aqui também rapidamente de algumas Moções 

que eu apresentei nessa noite; gostaria de parabenizar a nossa atleta Ana Laura Domingues 

Trevisan, que atingiu o 1º lugar geral na prova de 5 km, na prova Ayrton Senna Racing Day, 

realizada no Autódromo de Interlagos em São Paulo, onde representou a nossa cidade com 

brilhantismo e muita garra. E realmente é verdade, foi muitos e muitos participantes e a Ana 

atingiu esse pódio máximo aí, o 1º lugar representando e honrando também o nome do nosso 

município. Parabéns então à Ana Laura, que pelo que sabemos e conhecemos o empenho dela, 

ela é uma excelente atleta. E também a equipe do professor Diogo Gil, da Contra Tempo 

Running, que vem fazendo um excelente trabalho no nosso município, levando esse esporte em 

alto nível também, tratando sempre de saúde, qualidade de vida, bem-estar, tendo um grupo aí 
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de pessoas que propagam o bem, não somente tratando de saúde física, mas também mental. 

E para finalizar, eu gostaria de dizer vereador Eduardo Sallum, que o Paulinho foi muito feliz na 

Moção para o pessoal aí da Pizza do Dé e que eu sou muito suspeito em falar e avaliar também 

a qualidade do produto que eles vendem. Que Deus abençoe o comércio de vocês, obrigado por 

confiarem e apostarem no comércio local, no nosso município e estar de alguma forma 

proporcionando algo diferenciado a todos nós aqui em Tatuí, Deus abençoe. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan Cortez. Vocês 

estão falando tão bem que eu vou querer experimentar também viu, vou querer experimentar. 

O Fábio Villa Nova já está querendo se aproveitar da situação e quer que você traga de graça 

aqui para os vereadores, não traz não, pode cobrar, tem que cobrar sim. Nós que viemos do 

comércio vereador Fábio, se não cobrar, não é verdade Micheli? Vereadora Micheli Também, 

está no comércio. Questão de ordem, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu cometi 

uma falha aqui senhor presidente, se o senhor quiser me cortar, fique à vontade, que eu vou 

falar ainda de uma Moção, mas é em rápidas palavras, que eu fiz junto com o vereador Maurício 

Couto. Hoje é um dia muito ímpar para o teatro tatuiano, para nós, pude acompanhar ali 

rapidamente, vereador Maurício faz parte desse projeto, da Dupla Companhia, hoje na frente 

ali o Lucas Gonzaga, Rafaela Breves, a Thame, o Jessé... Hoje estão inaugurando nesse momento 

o seu espaço aqui no município, um centro de difusão, criação e produção cultural, o qual é uma 

vitória muito grande para essa companhia e para as pessoas que ali entregam esse projeto no 

nosso município e tem levado o nome do município para todo nosso país. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan. Passo a 

presidência ao senhor para fazer o uso da tribuna. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, 

vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor primeiro secretário, 

vereador Renan Cortez, público presente, vereadores. Vereador Renan, eu o primeiro gostaria 

de fazer uma observação, também parabenizando o grupo de teatro e que Tatuí precisa dar mais 

apoio à cultura, os recursos esse ano para cultura da prefeitura atrasaram bastante e a gente 

espera que esses recursos deixem de atrasar e também que a prefeitura mande com mais 

celeridade as aberturas de crédito para a área da cultura aqui na Câmara Tv. Recentemente uma 

abertura de crédito no orçamento em que teve que voltar porque foi mandado errado. Eu queria 

falar do meu Requerimento nº 1605; muitos dos problemas que nós estamos falando aqui 

vereadores, se trata, falamos de saúde, por vezes falamos de problemas relacionados a 

emprego, problemas relacionados à políticas públicas em geral. Na última sessão, eu fiz uma 

reflexão sobre o porquê que a saúde de Tatuí, estruturalmente ela tem problemas de 

financiamento, que nós temos que olhar para nossa história. E nós temos um outro problema 

que está aí por volta de um pouco mais de dois anos na administração municipal; se for 

comparar o número da receita do município de Tatuí vereador João Éder, de 2010, Tatuí para 

ter o mesmo poder de compra no final do ano passado, devia ter arrecadado até dezembro do 

ano passado, R$ 702 milhões para termos a mesma receita de 2010. Sabe quantos nós 

arrecadamos vereador JJ? Não chegamos em R$ 600, ou seja, nós temos quase R$ 100 milhões 

de déficit na receita do município. Eu quero bater aqui numa questão que eu estou fazendo a 

alguns anos já na câmara e eu tenho sido ignorado pela prefeitura de Tatuí. Já faz mais de dois 

anos que nós podemos reter o imposto de renda dos contratos públicos que fica o recurso aqui 

do município e não vai para a Receita Federal. Nas minhas contas a retenção da receita que eles 

contratam é na casa dos R$ 40 ou 50 milhões por ano vereador Márcio, a mais para Tatuí e eu 

fiz a Indicação à prefeitura que retivesse o imposto de renda dos contratos públicos como eu 
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comecei fazer aqui na presidência da câmara, comecei reter os contatos da câmara aqui e 

repassar para o tesouro do município, a prefeitura deixou de responder meus Requerimentos, 

que eu estou fiscalizando a prefeitura se ela está retendo, eu não entendo porque que deixou 

de ter essa transparência, se nós temos recurso para reter, daí amanhã ou depois chega o antigo 

secretário de finanças, chega no Jornal Progresso de Tatuí, e diz o seguinte: “Está vindo menos 

recursos do estado e da União para Tatuí”. Povo, gente, é mentira, isso não é verdade. Você 

bate os números, e na verdade está vindo mais recurso da União, do Governo Federal e mais 

recurso do Governo do Estado para Tatuí, comparado aos anos anteriores, o que está faltando? 

Está faltando ter gente técnica dentro da prefeitura para conseguir reter o imposto de renda 

dos contratos aqui, nós estamos perdendo vereadores, de R$ 40 a 50 milhões ao ano, R$ 40 a 

50 milhões de reais ao ano e eu não estou falando de tirar dinheiro da cartola não, eu estou 

falando minimamente fazer o que a legislação determinado. Para concluir, eu gostaria de mais 

uma vez solicitar a prefeitura de Tatuí: me responda os Requerimentos relacionados a retenção 

do imposto de renda, dos contratos públicos de Tatuí. Se a prefeitura continuar a não me 

responder, nós vamos ter que tomar devidamente as devidas ações judiciais ao Ministério 

Público como diz a lei. Obrigado vereador Renan. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado 

vereador Eduardo Sallum. Nós discutimos inclusive, eu e o vereador Eduardo Sallum, num 

período do ano passado sobre essa questão, a qual também eu fui naquele período até o poder 

executivo, porque realmente é uma questão que pode deixar muito saudável a questão 

financeira no município. Eu me recordo também que naquele momento não é vereador Eduardo 

e também o senhor pode me corrigir, nós tínhamos muitos municípios fazendo essa retenção, 

inclusive o senhor já fazia aqui na câmara também, isso é uma grande verdade, porém não tinha 

alguma regulamentação, alguns municípios e alguns poderes entenderam que não haveria 

nenhum tipo de represália vamos dizer assim juridicamente falando, nenhuma perca, nenhum 

ônus para os municípios e os poderes e outros entenderam naquele momento que era um risco. 

Mas também nós sabemos que no mês de junho ou julho salvo engano, nós tivemos uma 

resolução ao qual libera evidentemente, juridicamente essa retenção, foi nesse período que nós 

voltamos à discussão desse fato e eu me lembro de ter ido até a prefeitura e naquela mesma 

semana eu até fiquei surpreso, que estava sendo feito essa retenção já a partir daquela nova 

resolução. Então eu também faço quórum com o presidente, no sentido de que seja 

encaminhado essas informações, porque a ciência que eu tenho até o presente momento é que 

o município tem feito essa ação e tem retido na fonte como a resolução libera a partir daquele 

mês do ano 2023. Então que se possível seja enviado essas informações. Obrigado senhor 

presidente. Com a palavra, vereador Valdir de Proença. [VER. VALDIR PROENÇA]: Boa noite, 

senhor presidente, nobres pares, público presente. Venho a nessa tribuna hoje para falar de 

alguns Requerimentos e Indicação; Falo do Requerimento nº 1570/2024. Requer do prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar limpeza com capinação e podas de árvores na área 

verde do terreno público localizado o fundo da Rua Nilson Vani nº 150, no bairro Nova Tatuí. 

Peço ao novo secretário do meio ambiente Danilo que deu uma atenção, porque moradores 

estão encontrando muitos insetos peçonhentos nas residências que fazem parte com essa área 

verde. Também fiz um Requerimento ao prefeito; que informe sobre a possibilidade de fazer 

um trevo de acesso do bairro Astória, ao Parque Industrial Astória na SP-127, km 8,5, que 

moradores têm dificuldades ali no local. Aparte vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS 

DE ABREU]: Obrigado pelo aparte nobre vereador Proença. Apenas quero comentário aqui 

sobre o material escolar, quero parabenizar também o prefeito pela qualidade do material 
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escolar, que proporcionou às crianças do ensino e da educação. E também dizer a todos que 

foram entregues uniformes de verão e uma qualidade excepcional também e dizer que também 

que todo prefeito tem uma dificuldade em relação à entrega de materiais. Na época da Maria 

José também foram entregues no mês de maio, alguns uniformes foram entregues uma parte e 

depois de foi entregue outra parte, porque algumas empresas que ganham o processo 

licitatório, tem prazo para entrega e acabam descumprindo os prazos, mas são notificados. 

Então os uniformes de verão já estão com as crianças e agora aguardando o restante dos 

uniformes chegarem. Muito obrigado nobre vereador Proença pelo aparte. [VER. VALDIR DE 

PROENÇA]: Só para finalizar presidente. Também Indico a necessidade de fazer a climatização 

dos quartos da Maternidade Maria Odete Azevedo. Um boa noite a todos, obrigado presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Valdir. Só uma coisa ao senhor líder, 

o vereador Renan; A única preocupação é que a cidade precisa de recurso, tem que fazer 

retenção no Imposto de Renda, a prefeitura demorou para começar a fazer e eu não consigo 

entender porque a prefeitura deixou de responder os Requerimentos dando transparência a 

isso. E eu acho que seria de bom tom o secretário de finanças, que foi secretário de finanças, 

não sei se é, eu acho que não é mais, acho que desincompatibilizou, o anterior, ele ir no jornal 

e pedir desculpa e falar: “Oh, eu estava desinformado, eu menti”. Porque não veio menos 

recursos da União e nem do Estado para Tatuí, porque é fácil jogar a culpa da depressão 

orçamentária de Tatuí nas costas de inimigo que não pode se defender, nem o Estado e em a 

União tem representante aqui em Tatuí. Então é mais bonito se o governo fizer isso e falar: “Oh, 

eu falei errado, falei besteira, falei groselha”. É melhor. Agora não retém o IR, não dá 

transparência pra gente na retenção do imposto de renda, eu não consigo entender o que esse 

governo está pensando, de verdade, eu queria entender, porque prejudica ele mesmo, o próprio 

governo. Daí amanhã vem aqui pedido empréstimo de R$ 30 milhões de reais que nós vamos 

pagar R$ 50 milhões em 10 anos, sendo que a gente aí está deixando de arrecadar R$ 40 milhões 

por ano, vocês percebem? A população percebe como é um absurdo? Coloco em votação os 

Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Em votação as Moções. APROVADAS 15 votos. 

Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 1561 a 1593, 1595 a 1626, 1629 a 1632, 1634 a 1651 e 

1653 a 1656/2024; Requerimentos às comissões: nº 1594, 1627, 1628, 1633, 1652, 1657 e 

1658/2024. Paraliso a sessão por cinco minutos, para que façamos as fotos com os 

homenageados. Paralisada a sessão. Retomando os trabalhos da Sessão Ordinária. Convite - 

NÚCLEO DE EDUCAÇÃO – Assunto: Vem pelo presente convidá-los a participar da solenidade de 

lançamento do programa municipal de coleta de resíduos eletroeletrônicos, pilhas e baterias. 

Sexta-feira 10 de maio, às 14 horas na Câmara Municipal de Tatuí. Solicito que o senhor 

Secretário proceda à leitura dos Projeto. [1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Emenda nº 1/2024 ao 

Projeto de Lei nº 06/2024 – Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: Altera o parágrafo único do 

artigo 2° do Projeto de Lei n° 06/2024, de autoria do Legislativo. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: ÀS Comissões. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 

sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: MAURÍCIO 

PEREIRA DE MELO. Autoria: João JJ; IRENE MARIA MAURÍCIO. Autoria: João JJ; LEÔNIDA SILVA 

PAVANELLI. Autoria: Eduardo Sallum e Renan Cortez e Marquinho da Santa Casa; JOÃO 

EVANGELISTA DOS SANTOS. Autoria: Em nome da casa. Esses são os votos de pesar senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Agradecendo a todos os vereadores e vereadoras que se fizeram presentes, agradecendo 
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também ao público que se fez presente, aos que nos assistiram pela TV Câmara e pelo YouTube 

e agradecendo aos servidores públicos desta casa que fizeram possível esta Sessão Ordinária, 

em nome de: Mariza Ribeiro, Adilson Fernando do Santos e Agnaldo José. Obrigado e uma boa 

noite. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, 

aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 06 de maio de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 13 de maio de 2024
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